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議会改革特別委員会活動経過報告書

議会改革特別委員会の活動経過について、 下記のとおり報告します。

記

1 活動年月日

(1) 平成 2 4 年 9 月 2 0 日 議会基本条例策定の検討
(2) 平成 2 4 年 1 0 月 3 日 議会基本条例策定の検討
(3) 平成 2 4 年 1 0 月 3 0 日 議会基本条例策定の検討

2 活動経過

(1) 9 月 2 0 日

以下のとおり 1 件の報告聴取及び 2 件の調査 ･検討をした。
① 地方自治法の一部を改正する法律について

議会改革特別委員会で検討している項目に関係する法改正につい

て、 次のとおり、 報告を受けた。
条例により、定例会、臨時会の区分を設けず、通年の会期とするこ

とができるようもこなったこと、議長に臨時会の招集権が付与されたこ

と、本会議で公聴会の開催、 参考人の招致をすることができるようみこ

なったこと、政務調査費の名称を ｢政務活動費｣ に改め、交付の目的

を ｢議員の調査研究その他の活動に資するため｣ に改め、その範囲を
条例で定めることなどの改正があったとのこと。

② 議会基本条例検討について
9 月 3 日、 1 0 日、 1 3 日に行われた部会の報告を受け、実施事業

について、 検討及び整理を行った。
区民意見交換会については、議会の傍聴、議会基本条例の説明、意

見交換、専門の講師による講演を行うことなどを確認し、詳細につい



ては、 部会で再度検討することとなった。
アンケートについては、 区議会事務局の窓ロ、 80 周年まつり、 区

政モニター、区公式ホ]ムページ上で実施することについて確認した。
研修会については、内容等について確認を行い、実施候補日を定め、

講師等の日程調整を行うこととした。
全員協議会については、 今までの議論の経過を記した ｢たたき台｣

を全議員あてポスティングすることでその代わりとすることとした。
各種団体からの意見聴取については、区政に身近な団体からの声を

聴く趣旨で、 4 定中に実施する方向で検討を行った。
条文検討について
一般項目の検討について、部会で先行して検討した内容及び ｢たた

き台｣ の作成について確認した。

(2) 1 0 月 3 日

以下のとおり 2 件の調査 ･検討をした。
① 議会基本条例検討について

今後のスケジュールの整理を行った。 また、 区民意見交換会、パ

ブリックコメントに関して、 事業内容の概略の検討を行った。

② 条文検討について .

今までの議論を踏まえた ｢たたき台｣そこついて決定し、全議員への

情報共有を図るとともをこY この ｢たたき台｣ を踏まえ、骨子案を作成

し、 部会で検討をしていくこととした。

(3) 1 0 月 3 0 日

以下とおり、 2 件の調査 ･検討をした。
① 実施事業について

80 周 年まつりでのア ンケー トは、 平成 24 年 10 月 13 日及び 14 日

.の 2 日間、 80 周年まつり会場で実施し、 164 枚のアンケート回収をす

ることができたとの報告を行った。
全議員を対象とした議員研修会については、平成 24年 10月 19日、

全国市議会議長会法制参事である廣瀬和彦氏に ｢議会基本条例の意義
と役割｣ について講演をいただき、議会基本条例に関する共通理解と

認識を深めたとの報告を行った。
区民意見交換会については、 10月 26 日と 29日の部会での検討結

果を踏まえ、 実施概要、 プログラム案の提示を行い、 検討を行った。
② 議会基本条例骨子案の検討について

議会基本条例骨子案の検討については、今までの ｢たたき台｣ を踏



まえ、 部会で検討を行っている旨、 報告した。 今後も部会での検討を

進め、 前文、 目的、 基本理念について検討後、 委員会にて検討を行う
-

こととした。
以上 i


